

Piden cuentas a la Municipalidad de Escazú por torres telefónicas

ELENA JIMÉNEZ 10 DE ABRIL DE 2012

Un grupo de vecinos de San Rafael de Escazú denunció que en la Municipalidad de esta localidad se están presentando “irregularidades” en la colocación de torres de telefonía celular, tanto de empresas privadas como del Instituto Costarricense de Electricidad (ICE).

Así lo informó el abogado Alberto Castillo B. indicando que muchos vecinos de San Rafael de Escazú están indignados por el irrespeto y las irregularidades por parte de la Municipalidad de Escazú en cuanto a la instalación de una Torre de Telefonía Celular.

El Procedimiento de Instalación de Torres de Telefonía Celular se está dando de forma irregular en muchas municipalidades del país.



No se está cumpliendo con todos los requisitos que la ley establece, menciona Castillo.

“Estas irregularidades están siendo ocultadas y permitidas con el aval de la Sala Constitucional y de la Municipalidades, y la Sala Constitucional está autorizando la instalación de estas sin importar lo que establece las leyes”, agregó el abogado de los vecinos de Escazú.

Castillo agrega que la Municipalidad de Escazú oculta y no permite el acceso a los expedientes, pese a que la Ley General de la Administración Pública establece en el artículo 272 que los expedientes son públicos.

LA NACIÓN

Vecinos de Cinchona exigen rendición de cuentas

ALONSO MATA B. 01/10/2009



Un grupo de vecinos de Cinchona exigió al Gobierno un reporte sobre lo actuado por cada uno de las

instituciones para atender las consecuencias del terremoto del 8 de enero pasado.

La petitoria la hicieron ayer en la Asamblea Legislativa.

Algunas de los cuestionamientos son: ¿lista de personas beneficiadas?, ¿estado actual de los puentes?

Los representantes de la comunidad además señalaron la falta de coordinación gubernamental y la suspensión de ayudas.